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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

das Theater Erfurt sieht sich in den letzten Monaten vielfältiger kritischer 

Medienberichterstattungen ausgesetzt. Neben mutmaßlichen Übergriffen auf Mitarbeiter, ist nun 

auch bekannt geworden, das die jährlichen Subventionen auf ca. 23 Mio. € angestiegen zu sein 

scheinen. 

 

Ich bitte daher um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wann wurde das Theater von wem angemahnt, wegen der offenbar fehlenden 

Berichtspflicht (Quartalsberichte stehen laut Medienberichten aus) nachzukommen? 

2. Seit wann genau ist welchem Mitarbeiter (einschließlich Dezernenten und Ihnen) im 

Rathaus bekannt, dass das Theater weitere Millionenverluste für 2023 zu verzeichnen hat? 

3. Wie viele Besucher (unterschieden nach zahlenden und nicht zahlenden) wird es 

voraussichtlich in 2023 (sofern keine Zahlen vorliegen, bitte für 2022) im Theater geben 

bzw. gab es? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

27.11.2023, gez. xxx xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

fraktionsloses Stadtratsmitglied, Frau Dr. 

Frings 
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